

## CIRCUITO INTERIOR

**PUES** ya hay Secretaría de Turismo. **Rebeca Sánchez** fue designada ayer para ocupar el puesto que dejó vacante desde noviembre. **Paola Félix**, tras la polémica que desató por viajar a una boda en Guatemala en un avión privado y acompañada de un proveedor de la dependencia que encabezaba.

**PARA MUCHOS** causó sorpresa, pues la nueva titular formaba parte de la Consejería Jurídica (en la Dirección General de Regularización Territorial) y no se le conoce experiencia alguna en su nuevo ramo.

**PARA OTROS** es un ajuste más que obvio, pues es de toda la confianza de la Jefatura de Gobierno y le sabe bien a lo que más urge en la dependencia: ¡limpieza legal y regularización administrativa!

**¿Y LA PROMOCIÓN** turística? ¡Eso ya será ganancia!

**A TODO** esto, ¿por qué el Sindicato del Metro estará tan renuente a que el nuevo **Puesto Central de Control (PCC)** se instale en el C5, donde hay orden y —valga la redundancia—

monitoreo permanente de los monitores?

**¿SERÁ** que en las viejas instalaciones los dirigentes tenían el control y en las nuevas... no necesariamente? Es pregunta a la que no le gusta la supervisión.

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

